

LE VOYAGE DE MARIE

Marie est une jeune fille qui adore voyager. Pour ses vacances d'été, elle a décidé de découvrir deux pays d'Europe : la Belgique et la Suisse. Son voyage a commencé à Bruxelles, la capitale de la Belgique. Elle a été surprise par les rues pavées et les magnifiques bâtiments anciens. Elle a goûté des frites belges avec de la sauce andalouse et du chocolat, et elle a visité la Grand-Place. Elle a aussi vu le Manneken-Pis, une petite statue très célèbre. Le temps était un peu pluvieux, mais l'ambiance chaleureuse des cafés et la gentillesse des gens ont rendu son séjour très agréable.



Après la Belgique, Marie a pris le train pour la Suisse. C'était un voyage magnifique à travers les montagnes et les lacs. En Suisse, elle a visité Genève et Zurich. Elle a été impressionnée par la précision des horloges suisses et la beauté des paysages alpins. Elle a mangé du fromage suisse, comme la raclette et la fondue, et elle a bu du lait chocolaté. Elle a fait une randonnée dans les montagnes et a vu des vaches avec des cloches. L'air était pur et frais, et les vues étaient à couper le souffle.



Marie a appris que la Belgique est connue pour ses villes historiques, son chocolat, ses frites et son atmosphère conviviale. La Suisse, quant à elle, est célèbre pour ses montagnes, son fromage, son chocolat et sa précision. Bien que ces deux pays soient différents, Marie a adoré son voyage et a hâte de recommencer.





Ex.1 Vrai ou Faux ?

1. Marie a visité la France et l'Allemagne.
2. La Belgique est célèbre pour ses fromages et ses montagnes.
3. Le Manneken-Pis est une grande statue à Bruxelles.
4. En Suisse, Marie a mangé de la fondue et de la raclette.
5. L'air dans les montagnes suisses était sale et pollué.
6. La Suisse est connue pour la précision de ses horloges.
7. Marie a voyagé en voiture pour aller en Suisse.





Ex.2 Choisissez la bonne réponse



Où Marie a-t-elle commencé son voyage ?

- a) En Suisse
- b) À Bruxelles
- c) À Paris

Quel plat typiquement belge Marie a-t-elle goûté ?

- a) Le fromage suisse
- b) La raclette
- c) Les frites

Qu'est-ce qui est célèbre en Suisse ?

- a) Le Manneken-Pis
- b) Les horloges et les montagnes
- c) Les bâtiments anciens

Comment Marie a-t-elle voyagé de la Belgique à la Suisse ?

- a) En avion
- b) En voiture
- c) En train

Quel animal Marie a-t-elle vu dans les montagnes suisses ?

- a) Des chiens
- b) Des vaches
- c) Des chats

Ex.2 Choisissez la bonne réponse



Qu'est-ce que Marie a mangé en Belgique ?

- a) Des frites et des spaghetti
- b) Des frites et du chocolat
- c) Du fromage et de la fondue
- d) De la fondue et de la raclette

Qu'est-ce qui a impressionné Marie en Suisse ?

- a) Les magnifiques bâtiments anciens
- b) Les rues pavées
- c) La précision des horloges et la beauté des paysages alpins

Quel temps faisait-il en Belgique ?

- a) Il faisait beau et ensoleillé
- b) Il faisait très chaud.
- c) Le temps était un peu pluvieux.

Que buvait Marie en Suisse ?

- a) Du jus d'orange
- b) Du lait chocolaté
- c) Du thé
- d) De l'eau minérale





Ex.4 Tâche créative : Mon voyage imaginaire

Écris un court texte pour raconter ton voyage imaginaire en Belgique, en Suisse et en France.

Ton message doit contenir :

- Une salutation (par exemple, "Salut," "Coucou," ou "Bonjour").
- Des informations sur l'endroit où tu es allé et pour combien de temps.
- La description de 2-3 choses intéressantes que tu as vues ou faites (par exemple, visiter un musée, se promener en ville, essayer un nouveau plat).
- Tes impressions générales sur le voyage (par exemple, "C'était fantastique !").
- Des mots de clôture (par exemple, "À bientôt," "Bisous," ou "Amitiés").





LIVEWORKSHEETS